## Transcripcion



DISCURSO SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA JURAMENTACIÓN COMISIÓN NACIONAL DE SEGURIDAD 01 DE NOVIEMBRE DE 2006

DESEO INICIAR MI INTERVENCIÓN AGRADECIENDO A CADA UNO DE LOS MIEMBROS DE ESTA COMISIÓN NACIONAL, PARA LA SEGURIDAD CIUDADANA Y LA PAZ SOCIAL Y A LOS SECTORES QUE REPRESENTAN, POR ASUMIR CON RESPONSABILIDAD EL PAPEL QUE COMO SALVADOREÑOS NOS TOCA JUGAR FRENTE A UN FENÓMENO QUE NOS AFECTA A TODOS POR IGUAL.

EL PASADO SEIS DE OCTUBRE Y SIGUIENDO EL EJEMPLO DE OTROS PAÍSES DONDE LA PROBLEMÁTICA DEL COMBATE A LA DELINCUENCIA SE HA RESUELTO CON ÉXITO, LOS PRESIDENTES DE LOS TRES ORGANOS DE ESTADO, SOSTUVIMOS UNA REUNIÓN EN LA QUE ASUMIMOS QUE LA SITUACIÓN DEBE SER ENFRENTADA CON IGUAL RESPONSABILIDAD POR TODOS LOS SECTORES DE LA VIDA NACIONAL.

EN AQUELLA OPORTUNIDAD DIJIMOS AL PAÍS, QUE EN LA SOLUCIÓN DE ESTE FENÓMENO, TIENEN MUCHO QUE VER LA IGLESIA CATÓLICA, LA IGLESIA EVANGÉLICA, LOS SECTORES PRODUCTIVOS, LOS GREMIOS Y ASOCIACIONES, TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LO MAS IMPORTANTE, LA ORGANIZACIÓN CIUDADANA.

SIN EMBARGO, NO NOS APARTAMOS DE LA RESPONSABILIDAD QUE COMO ESTADO TENEMOS PARA ENCABEZAR ESTE ESFUERZO, Y EN ESE SENTIDO ES QUE EL PASADO LUNES, DIMOS UN GRAN PASO AL RECIBIR EL PROYECTO DE LEY CONTRA EL CRIMEN ORGANIZADO. DICHO DOCUMENTO ADEMAS DE SER YA CANALIZADO POR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y POR LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA, SE LO ENTREGAREMOS A LA COMISION QUE ESTE DIA HE JURAMENTADO PARA SU ANALISIS Y POR SUPUESTO PARA LAS RECOMENDACIONES QUE SIRVAN PARA SU APROBACION.

ES EN ESE MISMO MARCO DE IMPULSAR LAS ACCIONES QUE NOS AYUDEN A FORTALECER NUESTRA AGENDA DE PAZ SOCIAL, QUE HOY QUEDA



## Transcripcion



CONFORMADA ESTA COMISIÓN QUE TENDRÁ CARÁCTER PERMANENTE Y QUE PODRÁ ACTUAR DE MANERA AUTÓNOMA E INDEPENDIENTE.

LA MÚLTIPLE REPRESENTATIVIDAD, LA VOCACIÓN DE SERVICIO Y EL COMPROMISO DE PAÍS, SON LAS PRINCIPALES CARACTERÍSTICAS QUE PODEMOS IDENTIFICAR EN ESTE ESFUERZO DE NACIÓN.

PARA SU TRABAJO SE LES HA CONFERIDO AUTONOMÍA LEGAL E INDEPENDENCIA, SUS FUNCIONES DEBEN SER APOLÍTICAS, INCLUYENTES Y CON CAPACIDAD DE GESTIÓN. ESTA COMISIÓN TENDRÁ COMO PROPÓSITOS ARTICULAR UNA SERIE DE PROPUESTAS QUE DEBEMOS DESARROLLAR EN EL CORTO, MEDIANO Y LARGO PLAZO, Y SUS ÁREAS DE ACCIÓN ABARCARÁN LA PREVENCIÓN, REHABILITACIÓN, REINSERCIÓN E INCLUSO LA COERCIÓN CONTRA EL CRIMEN.

TENEMOS EXPERIENCIAS EXITOSAS EN DIFERENTES ÁREAS EN EL AÑO 2004 ALCANZAMOS REFORMAS QUE FUERON APROBADAS POR UNANIMIDAD, Y EL AÑO 2005, EL CONSEJO CONSULTIVO PARA LA SEGURIDAD PÚBLICA NOS RECOMENDÓ VALIOSAS INICIATIVAS QUE HEMOS IMPULSADO EN EL COMBATE A LAS PANDILLAS Y LOS HOMICIDIOS.

AHORA NUESTRA APUESTA ES INTEGRAR UNA INSTANCIA PERMANENTE PARA QUE DESARROLLE UN PLAN QUE SEA SOSTENIBLE EN EL TIEMPO Y GENERE LAS POLÍTICAS QUE SOBRE ESTE TEMA, EL PAIS DEMANDA.

HEMOS INSTRUIDO AL GABINETE DE SEGURIDAD, PARA PROVEERLE TODOS LOS INSUMOS QUE SE REQUIERAN PARA INICIAR CON EL TRABAJO, EL PLAN MAESTRO DE SEGURIDAD, EL PLAN TRIENAL DE LA POLICÍA Y TODA LA INFORMACIÓN QUE COMPETE A LA CRUZADA CONTRA EL CRIMEN.

COMO GOBIERNO NOS HEMOS COMPROMETIDO A RESPETAR E IMPLEMENTAR LAS ACCIONES QUE SE PROPONGAN DESDE ESTA INSTANCIA.

SABEMOS QUE EL FUNDAMENTO DE LA DEMOCRACIA ES LA INDEPENDENCIA DE LOS PODERES DEL ESTADO, PERO EL ESPÍRITU DE ESTOS PODERES



## <u>Transcripcion</u>



ESTA BASADO EN ALGO QUE NOS UNE Y QUE ES LA PROTECCIÓN Y LA LIBERTAD DE LOS CIUDADANO.

LA CONFORMACIÓN DE ESTA COMISIÓN, REPRESENTA LA UNIÓN DE ESFUERZOS COMO NACIÓN PARA ENFRENTAR EL PROBLEMA Y VISUALIZAR UN OBJETIVO COMÚN, QUE ES EL DE LLEVAR SEGURIDAD Y TRANQUILIDAD A LA FAMILIA SALVADOREÑA.

COMO GOBIERNO, SEGUIREMOS IMPULSANDO LAS ACCIONES DE NUESTRO PLAN DE GOBIERNO, PUES EL FENÓMENO DE LA DELINCUENCIA NO PERMITE TREGUAS, SINO UN TRABAJO CONSTANTE, COORDINADO Y RESPONSABLE.

SEGUIREMOS CON NUESTRA LABOR DE PREVENCIÓN DEL DELITO Y DE REHABILITACIÓN DE LOS DELINCUENTES. TODO ESTO MIENTRAS LA COMISIÓN REVISA LOS PLANES DE SEGURIDAD, PROPONE NUEVAS ACCIONES Y RECOMENDACIONES DE CORTO, MEDIANO Y LARGO PLAZO. EN OTRAS PALABRAS EL ACCIONAR POLICIAL CONTRA LA DELINCUENCIA, NO PARA.

ESTAMOS CONVENCIDOS, QUE SUS APORTES, AL PROVENIR DE UNA COMISIÓN INTEGRADA POR REPRESENTANTES DE DIVERSOS SECTORES DE LA SOCIEDAD, SERÁN DE UNA IMPORTANCIA ESTRATÉGICA Y NOS PERMITIRÁN SEGUIR COMBATIENDO ESTE FLAGELO CON MAYOR RIGOR Y EN BASE A UN PLAN LEGÍTIMAMENTE ESTRUCTURADO POR LA SOCIEDAD MISMA.

A PARTIR DE ESTA PREMISA Y CON LA VISIÓN PUESTA EN UN MEJOR PAÍS, TODAS LAS FUERZAS SOCIALES, POLÍTICAS Y PRODUCTIVAS, ESTAMOS ADQUIRIENDO UN COMPROMISO A FAVOR DE LA SEGURIDAD DE NUESTRO QUERIDO EL SALVADOR.

MUCHÍSIMAS GRACIAS NUEVAMENTE A LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN, Y UN ESPECIAL AGRADECIMIENTO AL FONDO DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL DESARROLLO (PNUD), POR SU PARTICIPACIÓN COMO FACILITADOR. EL TRABAJO QUE TODOS VAN A DESARROLLAR ES TRASCENDENTAL PARA EL FUTURO DE EL SALVADOR







QUE DIOS LOS BENDIGA Y MUCHISIMAS GRACIAS POR SU COLABORACION.

